



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

croissance

Question écrite n° 73223

Texte de la question

M. Jean-Claude Abrioux souhaite attirer l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur la situation économique de notre pays. D'après l'agence Eurostat, dont le sérieux n'est plus à démontrer, la France ne devance plus que la Grèce, le Portugal et l'Espagne en termes de produit intérieur brut par habitant. Notre nation est désormais à la douzième place de ce classement européen. Les mêmes indicateurs, fournis cette fois-ci par la Banque mondiale, nous rétrogradent année après année et nous situent seulement au vingt-troisième rang mondial pour le produit national brut par habitant. Cette convergence de statistiques met en lumière notre déclin progressif sur la scène internationale. Il lui demande pourquoi le Gouvernement n'a rien engagé pour enrayer ce recul préoccupant.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Claude Abrioux](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (10^e circonscription) - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 73223

Rubrique : Politique économique

Ministère interrogé : économie

Ministère attributaire : économie

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 18 février 2002, page 818